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REQUERIMENTO Nº 056 /2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

        

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado oficiado o Senhor Prefeito 

solicitando através da Secretaria Competente (Saúde) as seguintes informações a 

esta Casa de Lei: 

 

1. Qual o número de pacientes que foram registrados no Município de 

Jaguariúna diagnosticados com “Suspeita de Dengue”? (nos anos de 

2015, 2016, 2017, 2018 até a presente data; 

 

2. Quantos pacientes foram de fato confirmados com (DENGUE)? (no 

período descrito acima); 

 

3. Caso tenha sido registrado casos de mortalidade no Município de 

Jaguariúna devido ao mosquito Aedes aegypti (transmissor da dengue, 

chikungunya, zika vírus e febre amarela urbana), que seja informado o 

número e bairro desses pacientes. (no período descrito acima); 

 

4. Qual o número de Agentes contratados para o combate a Dengue no 

Município de Jaguariúna? (no período descrito acima); 

 

5. Qual o número de campanhas realizadas no período descrito acima, 

informando o nome da campanha, período de sua realização e o nome 

do(s) responsável (eis) pelas mesmas. 

 

 

 

 

 



Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É sabido que o mosquito Aedes aegypti (transmissor da dengue, 

chikungunya, zika vírus e febre amarela urbana), é uma das preocupações no que diz 

a respeito no quesito saúde, principalmente em períodos de chuva. 

Considerando que uma das cidades próxima ao Município de 

Jaguariúna, a cidade de Mogi – Guaçu teve um aumento exorbitante de 23 para 60 

casos confirmados de dengue em uma só semana, a cidade já contabiliza quatro 

vezes mais registros da doença do que todo ano passado (14 casos) e o balanço da 

Vigilância Epidemiológica aponta ainda que 44 pacientes aguardam resultados de 

exames. 

Vale ainda ressaltar que segunda a Secretária Municipal de Saúde 

pela primeira vez a cidade de Jaguariúna registrou caso de dengue, após ter passado 

o ano passado inteiro, além dos três primeiros meses de 2018, sem nenhum caso da 

doença. 

Faz – se necessário que seja voltada total atenção e alerta para esse 

caso em que um paciente pode perder até a vida. 

Solicito ainda que esse requerimento seja respondido com total 

clareza e transparência em prol de toda a população, vale ressaltar o dever de 

fiscalizar que compete aos Vereadores. 

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

informar os munícipes sobre todas as questões pertinentes relativas ao meu mandato.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 09 de abril de 2019. 

As.) VEREADOR ROMILSON SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 09 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de abril de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUIS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
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